

Paris, le 14 avril 2025

Candidature au bureau de la SAES – 2025

Profession de foi

Chers et chères collègues,

J'ai l'honneur, par la présente, de vous soumettre ma candidature au bureau de la Société des Anglicistes de l'Enseignement Supérieur.

J'exerce en qualité de professeur des universités en anglais au Conservatoire national des arts et métiers et suis responsable de la Thématique 1 (« Professionnalisation, Langage et Numérique ») de l'Unité de Recherche « Formation et Apprentissages Professionnels » (FoAP – EA7529). Mes travaux de recherche s'ancrent dans les champs de la recherche en acquisition des langues secondes, de la formation des enseignants et de la gouvernance linguistique.

Membre de la SAES depuis quinze ans, j'ai déjà eu l'occasion de m'investir au sein de notre société savante à deux titres : en tant que correspondant de la SAES pour la Faculté des Sciences et Ingénierie de Sorbonne Université (de septembre 2013 à août 2024) et en qualité de membre de la « Commission Formations » de la SAES pendant dix ans (de 2013 à 2023). Ce dernier mandat m'a notamment conduit à prendre part à l'élaboration de trois enquêtes nationales en lien avec l'anglistique et à cosigner des chapitres dans les trois Livres blancs de la formation en études anglophones que la SAES compte à ce jour.

Aujourd'hui, je souhaite réitérer mon attachement à notre société savante en sollicitant votre confiance pour intégrer son bureau. Je suis fermement attaché aux valeurs prônées par la SAES et à la défense des intérêts de l'anglistique, comme en témoignent les divers mandats de titulaire que j'ai exercés par le passé au sein du CNU 11 et de son bureau.

Je vous remercie par avance pour toute l'attention que vous porterez à ma candidature et vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments les plus dévoués.

Cédric Brudermann